



二子玉川地区社協 News



二子玉川地区社協では、地域の方に社協地域福祉活動について知って、理解してもらうために広報啓発活動を行っています。



瀬田小学校で福祉学習をおこないました



2023年10月18日(水)と24日(火)に、瀬田小学校で福祉学習をおこないました。今回は2日間に分けて、4年生4クラスみなさんに車椅子の体験と、アイマスクと白杖の体験をしてもらいました。コロナが収束して、初めての体験型の福祉学習。地域福祉推進員みなさまにもご協力いただき、安全に実施することができました。

車椅子の体験では「ボールがうまく投げられなかった」「小さな段差が怖かった」や、アイマスクと白杖の体験では「知ってる場所だけど怖かった」「大変な思いをしているんだと思った」などの感想が聞かれました。

介助する側も体験することで、「怖かった」「大変だった」というだけではなく、どんな声かけが必要なのかを考えるきっかけにもなりました。



いつものように
投げられない！

10月18日



車椅子体験

小さな段差や曲がり道を車いすで乗る人・介助する人分かれて体験しました。



10月24日

階段のはじめや終わりをしっかり伝えます。

アイマスク・白杖体験

校内を1周し、廊下や階段などを2人1組で体験しました。

